

TOMLINSON, Alys

Ex-Voto

Reference: 5050

London Gost Books 2019 Belle première édition. Signée par le photographe sur la demi-page de titre à l'encre dorée. Le livre est également accompagné d'une carte de remerciement du photographe (écrite mais non signée). Original en tissu gris foncé avec titres dorés. État neuf. Une belle collection de photographies de pèlerins et d'ex-votos*. Sélectionné par Sean O'Hagan comme l'un des 15 meilleurs livres de photographie de 2019 du journal The Guardian. 47 planches, 98 pages. 290 x 232 mm. *Un ex-voto est un objet offert en accomplissement d'un vœu ou en expression de gratitude pour une faveur reçue, typiquement d'un saint, de la Vierge Marie ou d'une divinité. Le terme vient du latin ex voto suscepto, qui signifie "du vœu fait". Les ex-voto sont généralement déposés dans les sanctuaires, les églises ou d'autres lieux sacrés en signe tangible de remerciement pour les prières exaucées ou les miracles accordés.

Comment: Beautiful first edition. Signed by the photographer to the half title page in gold ink. the book is also accompanied by a thank you card from the photographer (written but not signed). Original dark grey cloth with gilt titles. In as new condition. A lovely collection of photographs of pilgrims and Ex votos*. Selected by Sean O'Hagan as one of The Guardian newspaper's Top 15 Photography Books of 2019. 47 plates, 98 pages. 290 x 232 mm. *An ex-voto is an object offered in fulfilment of a vow or as an expression of gratitude for a favour received, typically from a saint, the Virgin Mary, or a deity. The term comes from the Latin ex voto suscepto, meaning "from the vow made." Ex-votos are commonly left at shrines, churches, or other sacred places as a tangible sign of thanks for prayers answered or miracles granted. .

Year 2019

Price: **€170.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5050>